

Dank für Freddy Caruso

Kleefelder Unternehmer unterstützen ehrenamtliches Konzert für Senioren

Kleefeld. Musikalische Aufmunterung mit dem „Singenden Wattkutscher“: Der Schlagersänger Freddy Caruso gab sich am vergangenen Mittwoch wieder die besondere Ehre und unterhielt die Bewohner des Kleefelder Seniorenheims. Open-Air und mit Verstärkern ausgestattet, sodass vom Balkon oder mit sicherem Abstand zugehört werden konnte, präsentierte er ein erinnerungsreiches



Eine Buchhandelsgutschein für den ehrenamtlichen Sänger: Kleefeld-Unternehmerchef Hannes Meyer-Mölleringhof dankt Freddy Caruso für seinen Auftritt.

FOTO: MOKRUS

Programm mit Schlagern von Roy Black, Rudi Schuricke und Peter Maffay.

Das ehrenamtliche Engagement des Sängers aus Hannover fand nicht nur bei den Senioren Gehör. Der Chef der Standortgemeinschaft „Wir sind Kleefeld“, Hannes Meyer-Mölleringhof, dankte für den musikalischen Einsatz und überreichte einen Bücher-Wertscheck. Auch für die Senioren gab es noch weitere Überraschungen. Thomas Drechsel, „Blumenstübchen“-Inhaber und Neuzugang in dem Kleefelder Unternehmer-Verband, verteilte Blumengrüße, und Edeka-Filialleiterin Tanja Claaßen brachte Einkaufswagen voller frischer Genüsse.

Möglich gemacht hatte die Veranstaltung Einrichtungsleiter Volker Lange. Der Chef des Kleefelder Seniorenheimes an der Berdkhusenstraße begrüßte bei Bratwüstchen vom Grill alle Gäste aufs Herzlichste.